

Wirtschaftsministerin zu Besuch bei Biesinger

Mitte Mai besuchte die Wirtschaftsministerin von Baden-Württemberg Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut (M.) das VDWF-Mitglied Biesinger Haigerloch-Hart. Der kaufmännische Leiter Ingo Biesinger (l.) stellte in einem kurzen Vortrag das Unternehmen und dessen Geschichte dar. Bei einer Betriebsbesichtigung durch Vater Gregor (2.v.r.) und Bruder Jörg Biesinger (r.) konnte sich die Wirtschaftsministerin, von den hochtechnisierten Betriebsabläufen bis zur Umsetzung von Industrie 4.0, selbst ein Bild machen. Überrascht war die Wirtschaftsministerin davon, wie vielfältig Werkzeug- und Formenbau sein kann und was der Mittelstand alles zu leisten vermag.

Als Ergebnis des Besuchs wurde dem Unternehmen von der Landesregierung angeboten, sich zukünftig mit dem «bw-i» (Baden-Württemberg International) auf dem Gemeinschaftsstand des Landes Baden-Württemberg auf internationalen Messen zu repräsentieren. |

